
石
原
前
都
政
の
時
代
に
「
認
可

保
育
は
金
が
か
り
す
ぎ
る
」
と
し

て
、
都
独
自
の
認
証
保
育
所
制
度

を
つ
く
り
ま
し
た
。
こ
れ
は
保
育

を
民
間
に
委
ね
、
国
の
基
準
よ
り

も
低
く
、
認
可
よ
り
も
保
育
料
が

月
２
～
３
万
円
は
高
い
の
が
相
場

で
す
。
こ
の
間
、
石
原
都
政
と
自

公
民
「
オ
ー
ル
与
党
」
は
認
証
一

辺
倒
で
推
進
し
て
き
ま
し
た
。

か
ち
佳
代
子
都
議
と
党
都
議
団

は
、
父
母
が
切
実
に
求
め
て
い
る

認
可
保
育
園
に
入
れ
な
い
実
態
を

毎
年
調
査
し
、
増
設
を
繰
り
返
し

求
め
て
き
ま
し
た
。
こ
う
し
た
中

で
、
都
を
認
証
も
認
可
も
増
や
す

姿
勢
に
変
え
さ
せ
て
き
ま
し
た
。

都
は
２
０
０
０
年
当
初
は
、
５

年
間
で
７
５
０
０
人
分
し
か
、
認

可
保
育
園
を
増
設
し
ま
せ
ん
で
し

た
が
、
０
５
年
か
ら
の
３
年
間
で
、

１
７
５
０
０
人
分
の
増
設
を
実
現

し
ま
し
た
。

そ
れ
で
も
、
今
年
２
月
の
１
次

申
請
時
に
は
、
２
２
０
０
０
人
を

超
え
る
、
子
ど
も
た
ち
が
、
認
可

保
育
園
に
入
れ
な
か
っ
た
の
で
す
。

大
田
区
で

は
１
３
０
５

人
が
溢
れ
ま

し
た
。
こ
の

問
題
は
、
大

田
区
の
パ
パ
・

マ
マ
た
ち
の
、

集
団
不
服
申

請
の
行
動
な

ど
運
動
が
大

き
く
広
が
り
、

社
会
問
題
に

な
り
ま
し
た
。

こ
う
し
た
状
況
を
反
映
し
て
、

今
予
算
議
会
の
中
で
、
自
民
・
公

明
党
議
員
か
ら
も
、
「
認
可
保
育

園
の
増
設
」
を
求
め
る
意
見
が
出

さ
れ
ま
し
た
。

党
都
議
団
が
、
都
有
地
な
ど
未

利
用
地
の
積
極
的
活
用
を
も
と
め

た
こ
と
に
対
し
、
猪
瀬
知
事
も

「
待
機
児
解
消
の
た
め
、
認
可
保

育
所
も
増
や
し
ま
す
」
「
未
利
用

地
の
活
用
も
積
極
的
に
進
め
た
い
」

と
答
弁
せ
ざ
る
を
え
ま
せ
ん
で
し

た
。日

本
共
産
党
は
、
安
心
し
て
、

こ
ど
も
た
ち
を
あ
ず
け
る
こ
と
が

で
き
る
認
可
保
育
所
を
、
今
後
４

年
間
で
３
万
人
分
の
増
設
を
実
現

し
ま
す
。
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ビラまきなど応援お願い致します

４月30日（火）午前 7:30～8:30
六郷土手駅

５月１日（水）午前 7:30～8:30
蒲田駅東口

５月２日（木）午前 7:30～8:30
西馬込駅

Ｅﾒｰﾙ yiu63570@nifty.com

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ

可

知

か

よ

こ

かち佳代子 検索

自
公
民
オ
ー
ル
与
党

「
認
証
保
育
園
」

一
辺
倒
で
推
進

３
年
間
で
一
万
七
千

五
百
人
分
の
「
認
可

保
育
園
」
増
設
実
現

今
年
、
全
都
で
二
万

二
千
人
、
大
田
で
も

一
三
〇
五
人
が
入
れ
ず

未
利
用
地
の
積
極
的

活
用
の
求
め
に

猪
瀬
知
事
も
対
応

認
可
保
育
園

増
設
め
ざ
し
ま
す

保育園増やせ

全都ナースファンクラブの街頭演説で訴える

かち佳代子都議＝４月２１日 池袋駅



４月15日（月）
都議団会議

４月16日（火）
ＢＳＥ検査緩和撤回をもと

めて、国会厚生労働省・内

閣府・都福祉保健局に申し

入れを行いました。（写真）

４月17日（水）
城南3法人・OB、OGによる励

ますつどい。100名を超える

参加者で心温まる励ましの

言葉と、医療の現場での厳

しい実態が語られました。

（写真）

４月20日（土）
福井区議地域（写真）と黒

沼区議地域で、国政・都政・

区政報告会が行われました。

大森北業者後援会のつどい

に出席（写真）

４月21日（日）
保育園の増設を求めるパパ・

ママと懇談

全都ナースファンクラブの

皆さんと、池袋で宣伝

大竹区議地域で田村智子参

院議員と共に国政・都政・

区政報告会で報告

可知さんと私の関係は高校時

代のクラスメートです！高校卒

業後可知さんは長野県で、私は

上京しそれぞれ看護師を目指し

て学業に励んでおりました。

その後再会したのは看護師の

国家試験会場(立教大学)でした！

そこで、お互い同じ道を歩む者同士！それぞれに頑張

ろうと約束し別れました！

その後しばらく疎遠になっていましたが、また再会

したのは平成２０年、高校の関東支部の同窓会でした！

あの看護師国家試験会場以来３７年ぶりのことでした。

お互い、姓は変わり、可知さんは仕事まで変わられて

いたことには正直ビックリでした！今、政治の世界で

大変活躍なさっていらっしゃる事もお聞きし更に感激

しました！

はっきり申し上げまして、可知さんは高校時代はそ

れほど目立つ存在ではあ

りませんでした。その彼

女が今、東京都議会議員

を４期も務められている

ことを聞き、素晴らしく尊敬される人になっていたこ

とを改めて知ったのです。

可知さんとはその同窓会を機に毎年お会いしており

ます。その中で彼女の生き方、物事を実践する話を聞

き世のため人のために、活躍されているのだという事

を切に切に実感した次第です！

このような可知さんこそ東京都の政治をになう１人

として是非これからも頑張って欲しいと思います！

これからは高齢化社会です！保健、医療、福祉が注

目される時代です！可知さんは医療畑でも長い間活躍

されて来ましたので、その点でも都政にとり無くては

ならない人物と思います！人に対する思いやりも十分

もっている可知さんこそ東京都政に ふさわしいと思

います！必ずや都政を良くして下さ

ると信じております。

--------------------

飯島さんは、現役で民間病院の

看護師長代理をされています。

かち佳代子事務所ニュース ４月２８日号

高校のクラスメート

飯島いち子さん
（高校時代の集合写真から）

高卒後、初めての再会

３７年ぶり、２度目の再会、ご活躍にビックリ

高齢化社会を迎え、医療畑での長い経験をも
つ可知さんは都政にとってなくてはならぬ人

かち佳代子さんを

国会厚生労働省・内閣府・都福祉保健局にＢＳＥ検査緩和撤回
をもとめて申し入れを行いました。現在月齢30か月以上でおこ

なっていますが、48か月以上
にひきあげてしまえば、9割を

検査なしにすることになりま

す。＝４月16日（写真左）

大
森
北
業
者
後
援
会
の
集

い
で
訴
え
る
か
ち
都
議

＝
４
月
20
日
（
写
真
下
）

応援メッセージ

城南３法人OB、OGによる励ますつどいにて＝４月17日

福
井
区
議
地
域
の
国
政

都
政
区
政
報
告
会
で
訴

え
る
か
ち
都
議

＝
４
月
20
日
（
写
真
右
）


